



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Neuchâtel, le 17 septembre 2025

# A 256 ans, la Maison du Concert va prendre un coup de jeune

Du 20 octobre 2025 à fin juin 2026, la Maison du Concert sera recouverte d'échafaudages. La Ville procède à l'assainissement énergétique et à la rénovation de son enveloppe. Dans un deuxième temps, à partir de mi-2026, ce sera au tour de l'intérieur du bâtiment d'être assaini, mis aux normes et partiellement réaménagé avec la création de nouveaux espaces utiles pour les spectacles comme pour les événements.

La Maison du Concert bénéficiera bientôt d'une cure de jouvence, à commencer par son enveloppe extérieure. Cet édifice, propriété communale jouxtant l'Hôtel de Ville, fera l'objet d'interventions importantes dans le cadre de son assainissement énergétique, à commencer par l'isolation de sa toiture et le remplacement de ses fenêtres. La façade fera l'objet de soins tout particuliers avec l'objectif de la rafraîchir.

Cette première étape de travaux, qui se déroulera du 20 octobre 2025 à fin juin 2026, n'impactera aucune des activités situées dans ce bâtiment, telles que le théâtre et le bistrot de la Maison du Concert, Zanetta - La Gastronomia et l'Espace de Meuron. Du fait de l'emprise du chantier, les places de stationnement pour deux-roues sur la rue du Concert seront temporairement supprimées. La voie de circulation entre la Maison du Concert et l'Hôtel de Ville ne sera pas impactée par le chantier.

## L'ancien cabaret transformé

Dans un second temps, la Ville procédera à de conséquents travaux à l'intérieur. L'objectif est double : d'une part, assainir et rénover les systèmes techniques et la mise en conformité; de l'autre, créer de nouveaux espaces utiles, avec l'aménagement des combles en espace de répétitions et de recherche et la transformation de l'ancien cabaret du sous-sol en espace propice à des événements gérés par le Bistrot et le Théâtre.

Construit en 1769, le bâtiment abritant la Maison du Concert fait partie du patrimoine historique protégé de catégorie 1 en ville de Neuchâtel. Ce lieu a servi à l'origine à la



tenue de spectacles musicaux, puis dès le 19<sup>e</sup> siècle, aux représentations théâtrales. La salle principale, aujourd’hui modernisée, abrite encore les vestiges d’un théâtre à l’italienne. Après l’inauguration du théâtre du Passage en 2000, celui qu’on appelait « théâtre de Neuchâtel » a repris son nom originel de Maison du Concert.

Ville de Neuchâtel

Renseignements complémentaires :

Service de la communication, 032 717 77 15/39

